

Jahresbericht der Damengymnastik 2013

Am 10.01.2013 haben wir wieder mit der Gymnastik begonnen.

Zur Zeit besteht die Sparte aus 18 Damen, die sich wie immer, Dienstags ab 20:00 Uhr, zur Turnstunde trifft.

Wanderungen und Geburtstagsfeiern stehen nach wie vor auf dem Programm.

Im Dezember fand das erste mal ein Wellness Abend statt. Zu melancholischen Klängen und Dämmerung haben wir durch leichte Dehnübungen unseren Körper ein wenig entspannen können.

Es hat allen so gut gefallen, dass wir dieses sicher wiederholen werden.

Unseren Jahresabschluss - Weihnachtsfeier – fand wie immer im Restaurant Putnik statt.

Bedanken möchte ich mich bei allen die unsere TSV Feiern mit ihrem Einsatz unterstützen (Kuchen backen, Kaffeespense und der Verkauf) sowie bei meiner Stellvertreterin Elke Constabel.

Ich wünsche Allen ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2014

Monika Tüting